

Alacuás, 6 de junio de 2020

Querido Federico García Lorca:

No se imagina lo increíblemente agradecida que estoy por haber aprovechado esta pandemia para conocer mejor a una persona tan importante para España y para el mundo entero. Desde el minuto 0 me fascinó todo de usted, pero sin duda, todo lo que me llevo de este tiempo es la cantidad de cosas que he aprendido. Usted me ha enseñado que en esta vida quien no arriesga , no gana, que hay que tener agallas y ser valiente para luchar siempre por lo que quieres queremos y por nuestra felicidad.

Podría nombrar tantos aspectos que admiro de usted que esta carta sería infinita, pero sin duda una de las más importantes fue su viaje a Nueva York. Admiro muchísimo la valentía que tuvo de viajar de este modo, a un país totalmente diferente a España.

Cómo no, me gustaría destacar alguna de sus maravillosas obras. Este año he tenido la oportunidad de leer y estudiar una de ellas, “La Casa de Bernarda Alba” e incluso he tenido la suerte de poder acudir al teatro para ver su representación. Sin duda, una de las mejores obras que he leído y leeré en mi vida. Me parece una historia magnífica y sobre todo muy creativa, una vez que empiezas a leer no puedes parar. Estoy segura que cualquier persona la adoraría porque es increíble.

Reflexionando un poco, la situación de esta familia es similar a la que hemos vivido actualmente. El estar confinados en casa y no poder salir sin duda es desquiciante, y pensar que estas hermanas lo tuvieron que hacer y más con Bernarda como cabeza de familia es alucinante.

Puedo afirmar que usted fue y será siempre una de las figuras literarias más importantes para el mundo. Lamento muchísimo su muerte , fue tan injusta que a cualquiera le dolería. Ojalá no hubiese pasado para que hubiésemos podido tener más obras y vivencias tuyas, España estará en luto de por vida.

Atentamente,

Carolina Cintas